

CARLOS ESCAFFI

Postulante independiente a la Presidencia de la República visitó la comuna de Talca

• El académico y analista internacional, está haciendo una gira por el país para juntar firmas que lo patrocinen, para llegar a la papeleta de noviembre y así postularse al Palacio de La Moneda.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES
FOTO: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. Carlos Escaffi, magíster en Ciencias Políticas, analista internacional y académico, estuvo ayer en Talca de visita en el marco de su campaña para reunir firmas y lograr presentarse como candidato a la Presidencia de la República. El también denominado "Cisne Negro" estuvo al mediodía de ayer, en la Plaza de Armas de la capital maulina y posterior a ello se reunió con algunos gremios locales.

Carlos, ¿qué lo trajo a Talca?

"Soy postulante independiente a la Presidencia de la República. Estoy recorriendo Chile. El domingo estuvimos en Temuco, recorriendo pueblo a pueblo, conversando con la ciudadanía, teniendo diálogos con gremios, identificando las prioridades sociales, identificando cuáles son las graves problemáticas de la gente"

Y ¿con qué se ha encontrado?

"Con graves problemas de inseguridad. Este es mi tercer día de gira. Estoy

hablando de las prioridades, de lo que necesita nuestra gente. Estoy hablando de nuestra propuesta de Gobierno, de la reactivación económica, de las pensiones, de la salud y hablando de un proyecto común".

¿Qué verá en el Maule?

"En Talca nos interesa conversar sobre demandas ciudadanas, ver cómo se puede reactivar la economía de Talca, el turismo, la educación, la tómbola cómo los afecta a los colegios municipales,

pero también nos interesa conocer la sensación de inseguridad, prioridades en las que se enfoca nuestra propuesta de Gobierno".

¿Con quiénes se reúne en esta gira nacional?

"Tenemos diálogos con las Cámaras de Comercio, en cada ciudad que hemos pasado. Acá en Talca nos reuniremos con la agroindustria, ver los enfoques de contingencia, junto con los agricultores, analizar las medidas del Presidente Donald Trump, que pueden afectar a nuestros agricultores del Maule".



Carlos Escaffi, postulante a la Presidencia de Chile, dijo que "hay una ausencia de diálogo. Mañana vamos a Antofagasta y de ahí volveremos a seguir recorriendo cada una de las ciudades, conociendo las problemáticas".

¿Qué otras problemáticas nacionales están abordando?

"Nuestra principal apuesta es que se apele al TLC, que se establezca diálogo, que se llegue a los buenos oficios, que se pueda retroceder la valla del 10%, en cuanto a tentaciones ideológicas que tuvo por ejemplo el Presidente Boric en India, al tratar de empujar al Presidente Trump".

¿Cómo nace esta iniciativa de ser Presidente de Chile?

"Yo hace 22 años partí con esta iniciativa de querer ser Presidente de la

República, conozco cómo trabaja el Estado y creo que siempre en algún momento hay que servir a Chile, por el grado de desconexión que hay en la clase política, los partidos políticos están de espaldas a la gente".

Y ¿cómo se puede ser parte de su campaña?

"Estamos llamando a que la gente firme ante el Servel para patrocinarme, les pido que ingresen a www.patrociantes.servel.cl con su clave única y firme por mí, para que yo deje de ser postulante y pueda ser candidato Presidencial".